



La petite agence



Acti-leader

Texte de Béatrice Duguay, Charlotte St- Pierre et Kamilia-Ève Sigouin-Roy, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Vous vous demandez sûrement qu'est-ce que c'est *Acti-leader* ? C'est justement de ça que nous voulons vous parler dans cet article. Ce projet a été proposé par Québec en forme. Mme Nathalie Demers, la responsable des acti-leaders de notre école, était intéressée par ce projet. C'est alors qu'elle a proposé de s'en occuper.

Les acti-leaders sont des élèves de 5^e et 6^e année qui ont été sélectionnés pour faire bouger les élèves de la maternelle à la 4^e année.

À chaque récréation du matin, du mardi au jeudi, deux par deux (ou trois), les acti-leaders animent des jeux pour les élèves de trois groupes différents qui aiment l'action.

Pour être un bon leader, il faut être : actif, à l'écoute, ouvert, sociable et autonome.

Les acti-leaders proposent des jeux simples et intéressants aux élèves. Par exemple, il y a : la tague, la course à relais, le mur chinois, le soccer et le ballon chasseur.

Félix, un acti-leader de 6^e année, dit qu'il s'amuse beaucoup avec ses élèves de 4^e année. Marilou, une acti-leader de 5^e année, dit que « c'est très bien mais c'est difficile, car les élèves n'écoutent pas

tout le temps les consignes ». Mme Nathalie dit que si elle était une acti-leader elle proposerait des jeux simples.



Camille, une élève de l'école, avec une acti-leader, Marilou Leduc

La mission de la responsable est de gérer les acti-leaders, faire l'horaire et régler les conflits. C'est la troisième année que *Acti-leader* existe. Nous, les acti-leaders, remarquons que les élèves s'amuse beaucoup lors des périodes d'*Acti-leader*.



François Roberge avec son groupe d'élèves.



François Roberge et Véronique Latour sont présentement en train de faire bouger le groupe d'élèves.